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RUA ganhou mais movimento com outras vias interditadas

POUCO movimento no primeiro dia da tradicional Feira do Pescado

LOJA DE materiais de construção está realocando produtos

MÉDICA veterinária recomenda que os consumidores levem uma bolsa ou caixa térmica para transportar o produto

Dicas para garantir a qualidade do peixe
Consumidores precisam estar atentos às características dos produtos à venda

Primeiro dia da Feira do 
Pescado tem movimento fraco

Creci-RJ dá posse a delegados em Petrópolis

Motoristas encontram rua com buraco

Pedestres relatam problemas em calçada
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Quinta-feira, 14 de abril de 2022

ATO ME ADM 077/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assistente 
Parlamentar símbolo CC-4, Rafael Mou-
ra da Silva, matrícula nº 1720.047/21. 
Conforme processo protocolado sob 
nº 460/2022, do Gabinete do vereador 
Fred Procópio.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 07 de abril de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 08 de abril 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  078/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento em 
comissão de Assistente Parlamentar, 
símbolo CC-4, João Lopes Nogueira. 
Conforme processo protocolado sob nº 
460/2022 do Gabinete do vereador Fred 
Procópio. Cargo vago em função do Ato 
Me Adm 077/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 08 de abril 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/04/2022

Diário nos bairros

Com a chegada da Páscoa e 
o aumento da procura por pei-
xes em geral, quem não costuma 
consumir esse tipo de alimento 
ao longo do ano deve ficar atento 
na hora da compra, para garantir 
a qualidade dos produtos. A Fun-
dação Instituto de Pesca do Es-
tado do Rio de Janeiro, atenta à 
demanda deste período, alerta os 
consumidores sobre o que deve 
ser observado no momento de se 
escolher os melhores produtos.

Pesquisadora da FIPERJ, 
a médica veterinária Flávia Ca-
lixto lembra que o pescado de-
veria ser consumido com mais 
frequência, pelo menos duas ve-
zes por semana, de acordo com 
recomendações médicas, e não 
apenas em períodos específicos 
como a Semana Santa. Em re-
lação ao que deve ser observa-
do no momento da compra, ela 
ressalta algumas características 
que precisam estar presentes, 
atestando a boa qualidade do 
pescado fresco.

- Na hora da compra de pei-
xes, deve-se observar aspectos 
sensoriais, como a superfície do 
corpo limpa, com relativo bri-
lho metálico e reflexos das cores 
próprias da espécie, sem qual-

quer pigmentação estranha. Os 
olhos devem estar claros, vivos, 
brilhantes, luzentes, convexos e 
transparentes. Com o auxílio de 
luvas descartáveis ou do peixei-
ro, é importante observar que as 
brânquias ou guelras estejam ró-
seas ou vermelhas, úmidas e bri-

lhantes com odor natural, pró-
prio e suave - alerta Flávia.

A especialista também lem-
bra que o abdômen dos peixes 
deve apresentar forma normal e 
firme, não deixando impressão 
duradoura após a pressão dos 
dedos. Outro fator importante é 

observar se o pescado é manti-
do em baixas temperaturas com 
uso de gelo ou balcões frigorífi-
cos, e se o local de exposição e os 
profissionais responsáveis pelo 
manuseio atendem às regras de 
higiene. Ela recomenda, ainda, 
que os consumidores levem uma 

bolsa ou caixa térmica para ar-
mazenar o

produto durante o transpor-
te para casa.

- Estamos viabilizando in-
centivos aos pescadores para 
que essa produção aumente ain-
da mais. Queremos incentivar 
o consumo de pescado não só 
nessa época, mas durante o ano 
todo -  ressalta o secretário de 
Agricultura, Alex Grillo. 

O presidente da FIPERJ, Ri-
cardo Ganem, ressalta a impor-
tância do trabalho da Fundação 
no apoio aos pescadores de todo 
o Estado do Rio e ao incentivo ao 
consumo de pescado pela popu-
lação.

- A FIPERJ, com todo o 
apoio da Secretaria de Estado 
de Agricultura, Pecuária, Pesca 
e Abastecimento, vem realizan-
do um grande trabalho ao lado 
dos pescadores e aquicultores 
fluminenses, promovendo o 
desenvolvimento sustentável, 
apoio técnico e acesso às novas 
tecnologias, para garantir as 
melhores condições de trabalho 
para os profissionais aquícolas e, 
consequentemente, qualidade na 
mesa dos consumidores - afirma 
Ricardo Ganem.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que pas-
sam pela Rua Marquês 
de Paraná, Valparaíso, 
relataram um buraco que 
abriu no meio da via. O lo-
cal apresenta sinalização, 
porém, é muito utilizada 
pelos veículos.

De acordo com infor-
mações de quem dirigia 
pelo local, é complicado 
trafegar devido a um bu-
raco que cedeu. “Ficou 
difícil, pois vários veículos 
passam por ali e com isso 
pode causar transtornos. 
O local está com galhos, e 

cones para as pessoas des-
viarem”, completou um 
motorista.

A Secretaria de Obras 
informou que vai notificar 
a concessionária Águas do 
Imperador para fazer os 
reparos.

Águas do Imperador 
informou que não rece-
beu ainda nenhuma soli-
citação da Prefeitura, mas 
uma equipe técnica será 
enviada ao local para ve-
rificar.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 28 
de maio para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que pas-
sam pela Avenida Coronel 
Albino Siqueira, no Alto 
da Serra, relataram que 
está bem complicado de 
passar pela calçada, próxi-
mo a um posto. O motivo 
seria matérias de constru-
ção que estão sendo depo-
sitado ali.

Segundo informações 
de pedestres que passam 
pelo local, eles precisam ir 
para a rua ou atravessar. 
“Está virando um caos e 
causando bastante trans-
torno porque essa situação 
tem ficado natural, é todo 
dia isso. Perto dali alguns 
carros também ficam pa-
rados em cima da calçada 
complicando a nossa pas-

sagem sem nenhum tipo 
de fiscalização”, afirmou 
uma pessoa que passava 
pela via.

A Prefeitura de Petró-
polis informou que a Di-
visão de Fiscalização de 
Posturas constatou que 
os materiais de constru-
ção foram colocados na 
calçada em frente à loja 
da Avenida Coronel Albi-
no Siqueira a fim de que 
o estabelecimento, afeta-
do pela chuva, possa re-
alocar os produtos. Já a 
CPTrans esteve no local 
na tarde de ontem e não 
encontrou automóveis na 
calçada.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 28 
de maio para saber o que 
foi resolvido.

Nas primeiras horas 
de funcionamento da tra-
dicional Feira do Pescado, 
no Centro de Petrópolis, 
as barracas tiveram movi-
mento tímido. Até às 15h 
desta quarta-feira (13), 
os pontos de venda loca-
lizados na Rua Visconde 
de Souza Franco, popu-
larmente conhecida como 
Rua da Feira, apresenta-
vam poucos clientes.

A equipe do Diário 

esteve no local e conferiu 
alguns preços: Cação R$ 
33,99, Corvina R$24,99, 
Camarão R$39,99; Ca-
valinha R$15,99; Filé de 
Merluza R$40; e Sardinha 
R$15,99.

A Feira do Pescado 
funciona nesta quinta-
-feira (14), das 6h às 22h e 
na sexta-feira (15), último 
dia, os produtos poderão 
ser adquiridos entre 6h e 
13h.

Nesta terça-feira (12), o 
Creci-RJ (Conselho Regio-
nal de Corretores de Imó-
veis) deu continuidade a um 
trabalho fundamental para 
a valorização da classe: a 
nomeação dos delegados re-
gionais. Nesta data foi reali-
zada a solenidade de posse 
em Petrópolis dos delega-

dos Patricia Araujo Hoeltz, 
Murilo Maciel da Silva e Jo-
sias Francisco dos Santos

Estiveram presentes 
o presidente do Creci-RJ, 
Marcelo Moura, o vice-pre-
sidente, João Eduardo Cor-
rea e o conselheiro, Belmar 
Cardec da Silva.

Marcelo Moura desta-

cou a importância da atu-
ação dos delegados para o 
desenvolvimento da classe:

— O trabalho que um 
delegado realiza é de ex-
trema importância para o 
Conselho e para os profis-
sionais. A representativida-
de da instituição através de 
ações específicas regionais 

sempre acontece em parce-
ria com a atuação dos de-
legados. E nós, como Con-
selho, estamos sempre à 
disposição dos corretores de 
imóveis de cada localidade. 
É um trabalho integrado em 
prol da valorização da classe 
de corretores de imóveis — 
afirmou Marcelo Moura.


